



Canada



www.antorodier.com



artisteantorodier



antoninerodier

# ANTO RODIER

— FAIRE SCINTILLER L'ÉMOTION • THE SPARKLE OF EMOTIONS —

## MES EXPOS

- 27 au 28 mai 2023  
Symposium des Patriotes,  
Manoir Globensky, Saint-  
Eustache, Qc, Canada
- 21 au 25 Juin 2023  
Symposium de peinture de  
Baie-Comeau, Pavillon du Lac,  
Baie Comeau, Qc, Canada
- 11 au 13 août 2023  
Rendez-vous des Peintres,  
Sainte-Flore, Qc, Canada
- Permanent  
Atelier-galerie Anto Rodier  
sur rendez-vous  
<http://antorodier.com>

Anto a reçu la médaille d'Or lors du dernier Art Show !

Anto was awarded the Gold Medal at the last Art Show!



Église Saint-Athanase

Depuis plus de 30 ans, Antonine Rodier nous enchante avec ses huiles qui reflètent sa personnalité optimiste et lumineuse. Ses scènes de vie, ses paysages urbains, ses toiles pétillantes invitent le spectateur à rentrer dans le tableau pour partir à la rencontre de ses personnages !

Anto vit à Saint-Jean-de-Richelieu près de Montréal et expose ses œuvres dans le monde entier, remportant des médailles qui récompensent son travail à l'incroyable sens du détail.

L'architecture d'un building new-yorkais, la façade d'une auberge dans le vieux Montréal et bientôt des scènes de vie parisienne enchantent nos regards et nos cœurs.

Les tableaux d'Anto invitent au rêve, à l'évasion et nous rappellent surtout notre condition d'être humain avec ses joies, ses espoirs, ses envies d'aller à la rencontre de l'autre.

Avec ses œuvres nocturnes, la peintre éveille en nous un monde dans lequel la lumière chasse l'ombre pour que notre sourire domine !



Église Notre-Dame, Place d'Armes



Colline parlementaire, Ottawa

For more than thirty years, Antonine Rodier has captivated the public with her oil paintings, which express her optimistic and radiant personality. Her life scenes, cityscapes, and lively paintings invite viewers to step inside the painting and engage with her characters!

Anto lives in Saint-Jean-de-Richelieu near Montreal and has exhibited her works all over the world, earning medals for her incredibly meticulous work.

The architecture of a New York building, the façade of an old Montreal inn and – in the near future – scenes of Parisian life charm our eyes and our hearts.

Anto's paintings are an invitation to dream, to escape, and most importantly, they are a constant reminder of our condition as human beings with its joys, its hopes, and its desire to reach out to others.

In her nocturnal pieces, the painter brings to life a world where light banishes darkness and where our smile prevails!



Haute-ville, Vieux-Québec